

蒲生町公民館内に

青少年館が

設置されました

我が蒲生町に於きまして、館開館式を一月有意義有は、現下青少年の動向にらしめた

青少年館の全貌



開館式



が支障なき限り一般にも使用を許可する。本館の便用に当つては事前に公民館へ申し出で所定の手続きを経るものとする。

一、柔剣道場としての精神に反する行事、並若しく館を汚損すると思はれるものについては使用許可を与えない

一、練習に當つては必ず責任者を一名附し全責任を持たしむるものとする。以上

こんな方法は

いかがですか

現在全国的に一本を競う運動が展開されて居ります。そこで蒲生町におきましても町民の皆さんに気楽な方法で好きな本を多くの人に読んでいただく為

料で貸出します。貸出を受けたグループはその本を五人が次々に一ヶ月間に渡り読みます。

松坂城

四〇〇年祭

十二月二日 挙行さる



松坂城現地に於ける祭典

二日現地に於て記念碑の建立と慰霊祭が催され町内外二百余名の人が集り除幕式 講演会 松坂城攻略史 松永守道氏の話があり其の後で 松野部公民館で余興があり四百年の昔を想ひ盛大の中に祭を終了した

新憲法下の行政裁判

裁判シリーズ

わたくしたちの生活はな裁判が行政裁判である。この点において新憲法の実施は、この新の干渉を受けている。たとえば税務所できめられた税金を払わなければ差押を受けるし商売を始めめるに際してもいづれか、役所の許可がない場合は少くないといふ。あんなに役所がたまたま不当に多

行政訴訟の中心にはまた口で生活に關係のある事近き法に反する役所の行為に對しては国民が裁判所に訴えて裁判によつてその非を正してもらう権利を保障しているこのように

郷土の皆さん 静岡縣で茶 西浦 武井 敬啓 八月下旬にこちらに参り約二ヶ月半に及りますが私にこれ迄こちらの農業の真態 農家の生活等町の皆様は御報告致しません。私にこちらに参りますとき、静岡縣に入つた途端にこゝが静岡だなど感じさせる所があまり感じと申しますのは茶園や果樹園が山の頂上まで栽培されて初めて見る私

料で貸出します。貸出を
受けたグループはその本
を五人が次々に一ヶ月間
に読みます。(つづまり一
人当り六日間で見たり
次の人に渡すわけです)

本を読むと云う事はやす
い様でなか、困難です
互いにはげまし合つて
世の中におくれない様
かの時間をみつけて本を
読みましよう。

皆様のグループの記録を
御待ち致して居ります
蒲生町立図書館

二日現地に於て記念碑の
建立と樹籬祭が催され
内外二百余名の人が集り
除幕式 講演式 松坂
城攻略史 松永守道氏の
話があり其の後、終野
部公民館で余興があり
四百年前の昔を偲び盛大
の中に祭を終了した

(写真参照)

昭和三十年年度
牛馬耕
競犁大会

町役場、町農業協同組合
町連合青年団 三者共催
のもとに去る十月十四日
川東鶴田、田岡に於て昭
和三十年年度の蒲生町牛馬
耕競犁大会が開かれ 馬
の競五チーム、牛の部一
チーム計二拾八名の出枝



総合団体に優勝した
川東チーム

者にて青年の部 壯年の
部に別れて 技を競つた
結果 主な成績は次の通
りであつた

青年の部
一位 上野政清 米丸
壯年の部
一位 有村政則 米丸
総合団体の部
優勝 川東チーム
牛の部
一位 白男チーム

昭和三十年年度
洋裁専門学級
終了す

町公民館に於ては昭和
三十年年度の洋裁専門学級
を去る六月一日より十一
月三十日まで開設してい
たが此度終了したので
十二月五日午後一時より

第一回 駆虫劑特価販売
期間 十二月五日より
十二月二十五日まで

價目 一般價格の約三割引
販売店 蒲生町内各薬局 藥店
絶好の機会です
藥と健康週間中に家族全員服用
いたしませう
蒲生町藥業組合

郷土の皆さんへ

静岡縣で茶葉研究中の 西浦 武井敏広君よりの 第一信

八月下旬にこちらに参り
約二ヶ月半になります。私
がこれ迄こちらの農業
の実態 農家の生活等町
民の皆様を知報告致しま
す。私こちらに参ります
とき 静岡県に入つた途
端にこゝが静岡だなど
感じさせる所があまりし
た。と申しますのは茶園
や果樹園が山の頂上まで
被増されて初めて見る私
は驚嘆するばかりでした
そして農家の建物が又立
派で豪華とも云ふ様な
農家も見られます。又一
歩農家に はいつて見ま
すとほとんども云つても
よい程コンクリート張り
の土間で母家の坪数が昔
な裁判所の使命を理解し
有形無形の支持とへた
つを興えることがつまく
望まれるわけである

通の家で三十坪もあるか
と思われます。庭敷には
八球だとか十二球の電
があり、所によつてはテ
レビも取付けている農家
もあります。又ほとんども
の家が原動機付軽二輪へ
スクーター等)を持つて
おる様で茶園を七、八反
以上持つ農家は三輪車を
購入しており女の人でも
三輪車の運転をし、スタ
ーター等に乘つて居るの
も珍しくありません
こゝで話を経営の方に向
けて見ませう私に在る牧
之原は全国の五分の一を
生産される所だけ有るも
も茶畑で約三千町歩と云
われて居ます。そして茶
の他に作物はあまり見
られずたゞそこよりに開
作してある程度の様で
す。この間作もほとんど
自家消費用の作物でそ葉
類 甘藷等が作付してあ

ります。但し水利の便の
ある所は平地は水田で山
の傾斜地は茶畑となつて
おります。尤まにはこん
な所迄もと思はれる急斜
地の所でも茶園になつて
おり。お茶ならではの感
が強く致します。しかも
土質が小石まじりの砂礫
土で他の作物など全く植
付も困難な様な所まで茶
園となつて居ります
こんな土質や立地条件を
色々と工夫をこらし文字
通り耕地の高度利用を突
行して居るわけですね。そ
してこの邊の平均耕地面
積八反で多い人で二町程
持つて少ない人で五反程
で茶だけと云う人が多い
様です。傾斜地の所でも反
富十町前後の収入があ
ると云われ普通の生活が
つたら五反お茶を作り五
六人の家族は充分まかな
えるとのことですね。こ
の邊りの水田耕作は自然
がほとんども茶の方が収
入の八、九割を占めて居
る。しかし茶だけの所と水
田と茶と耕作して居る所
と双方ある様ですが、後



五、畦の方
地勢によつて決定しま
すが普通は平地では傾
斜の方向に直角に畦を
作るのが原則です。然
し平地も必ずしも南北
畦でなくとも地勢の関
係で茶園管理に好都合
で農家の關係から当方
合には畦の長い方が有
利な場合もある譯です
六、運まきの方法
運まきする前に園地に
なる畑は深耕し土壌を
整えて整地します。開
墾地も同様ですが特に
雑草の根、竹の根など
は徹底的に除去し種ま
きには所定の間かくに
深さ五寸のまきみぞを
掘り、出来れば底部に
堆肥を約一、二寸
の厚さに入れ、その上
に約二、三寸の厚さに
覆土して畝の裏で鋼瓦
を一つ所々に四五枚
敷きつけます。覆土の厚
度は秋播では一、五分
位、春播では畝地で十
分程度が發芽が早く
乾燥地では一寸程度
した方が良く覆土が厚
いと発芽が遅く不揃い
となります。冬播寒風
の激しい処では覆土本
多し深い方が好く凍害
を避けて覆土の乾燥を
して覆土の發芽力を高
める様に致します

茶実のまきかた

一、種子の準備
農協購買部でお買ひ求
め下さい

二、種子の価格
一升 二〇円です

三、種子の選擇
さや未熟果の選擇です
良質なものには外殻は薄
く、茶葉も充実感があり
重量もありません。大粒
ほど発芽後の成育が良く
これを二、三晩水に浸け
て沈んだものが最良です
山盛一升の粒数は大粒で
七〇〇粒内外中粒で九〇
〇粒内外 小粒で一、二
〇〇粒内外で重量は風乾
状態で大体二二〇内外
です

四、種子の貯蔵
翌春種まきする場合は貯
蔵致します。この貯蔵に
當つては箱 俵 かます
等につめて屋内に貯蔵し
ますが発芽力を保存する
には冷い雨水の当たらない
乾燥地に三尺内外の穴を
掘り乾燥した土砂と種子
を交互に重ね最後に一尺
程度の覆土をし、雨水の
当たらない様に貯蔵します
こうすると貯蔵中の自然
に水分を吸収して種まき
後も子根の發育も早く成
育も良い訳です

五、種まき期
これには春まき秋まきが

者の場合仕事が多なり茶
の質を落すので結局は茶
だけの方が色々な面でア
ラズだといわれておりま
す。これは水田だけなら
茶の他の作物と多角経
営が難しいとされてお
りますと申しますのは他の
作物はたいがいのものが
一回收穫されるのが茶で
は四回も多しものは五回
も收穫するからです
傾斜地の茶畑でも水田耕
作よりも利得があるそう
でこれは土地の価格を見
ても解ります。水田一反
歩十町前後茶畑で一反
歩傾斜地の成木庫十五
二〇万円 平地で二五
三〇万円だといわれます
のでこれで茶畑と云ふも
のがいかに高価なものか
が解ります。この邊りの
農家九百戸を持つ豊原で
貯金額が一億で一月平均
十万余円となるといま
すから驚くはかりです
農家の支出の方を見ます

と一番多いのが肥料代で
年別自製肥料をやつて居
る所は有機肥料をやつ
ており反当年間二万四千
円もつぎ込む農家もあり
肥料代年間二町五反程耕
作して居ると六十万円前後
使ふと云う家もたまには
あります。莫大な肥料代を
つぎ込む様な農家一般に
自家製品で市場に出す様
な所で茶の品質をよくす
るために魚粉とか油粕等
有機質肥料を使うので莫
大な金額になるので普通
無機質肥料であれば半額
程で足りるわけですね
次に生活費も月に平均三
万円と云う農家もあれば
二万五千円程度で生活し
ていると云う家もありま
す。一般に見て豊原島根
の農家の生活よりも上だ
と見ることが出来る様で
す。一日と十五日は農休日
を設けて旅行をしたり祝
祭に行つたり映画見たり
つたりして居る様です
活費の内には主食代もは
いつているのです。と云
うのは前にも述べました
が水田耕作をあまりして

ないこの邊りの農家は
主食に蕎麦するとのこ
とです。服装なども作
業衣にも製劑散布用草
刈用ハツピ等もそろえ
て持つておる様です
しかしまだ、欠点も
多いのです。若い人
品を誇りて買つとか
過労労働とか食生活の
質よりも量と思つてい
る人新しい農法を取入
れ様とせず昔からこれ
で失敗なしだつたと云
う農民もまだまだ多
い様です。しかし若い
人 進歩した考えの人
又は婦人等は労働問題
とか生活改善 新しい
農法等について色々
しんけんして論議し合
たり話したりして居る
様です。これで私の第
一信を終ります。まだ
一信を終りますが、まだ
の大きな経営法
農家のこれからの考え
でお信へ致します

電話三十一番

今迄大変不便をおかけ致しまし
たが今般電話をとりました
蒲生食糧事務所